

命を守る行動とは

渋川市立渋川北中学校一年

松野琉成まつのりゅうせい

命を守る行動とは
日本は近年、土砂災害をはじめとする、水害が頻発しています。天候が不安定になります。
僕の記憶を新しいのは、令和三年七月三日
に静岡県熱海市伊豆山地区の逢初川で発生し
た大規模な土砂災害です。この災害では、死
者二十六人、行方不明者一人、建物等被害百
二十八棟と、非常に大きな被害をもたらしました。
この災害のはじまりは、六月末から梅雨前線が北上し、数日間にわたり、静岡県の複数の地点で降水量の観測史上一位の値を更新するなど記録的な大雨となり、滻川の源頭部から崩落し、土石流となって町を飲み込んだことです。それをしながらの搬入された盛土であったと推測されただようですが、崩落した土砂の大部 分は、他所から他の搬入となつて町を飲み込んだことです。

情報が発表されでから、警戒レベル3で避難指示は発令されなかつたそです。当時のテレビから流れてくれる映像や：インターにてかうの情報に僕はとても恐ろしく信じてみよ。

うと思いましたり。

今回はこの土石流にフいて詳しく調べてみてよ。

うなという思いがありました。母のて、信じてみよ。

土石流とは多量の岩石や土砂が川の水に運ばれてくる。

すぐ川底や山の斜面を削り大雨の後に起きや

ようにな膨らみながらものすごい速度で下流

を襲うのを、住宅や田畠などに大きな被害が

大きなか被害をもららすものもあります。

出来ます。その他にも地すべりやかげ崩れなど

災害を僕なりに二つ考えてみました。

出ていたが、土砂災害警戒情報は発表されれた

もの、避難指示は発令された。

状況としては、たとえば、僕は危険や不安を感じた時に避難指示に頼らずに自主的に行動する二とが大切だと想いました。先日モテ

しビで被害の出た地域の方が一空振りでモリ

動すところが大切だと思いました。昨日モテ

時に私は、一ヶ避難指示に頼らずに自主的に行

ったのを本当にその通りだと、あらためて感

じました。

じから避難指示に頼らずに自主的に行

たのを本当にその通りだと、あらためて感

じました。

2つ目は地域での助け合いの大切さです。そ

こで僕の体験をお話ししたいと想います。

土砂災害とは異なりますか、僕の家は利根川

に近い、土地が低い場所に建っています。

年前に連日の長雨と台風の影響により、河川

の氾濫危険水位に達し、避難指示が頻繁によくに、大切にまとめられていました。

認して、いつもも避難で、我が家が頻繁に情報が届けられました。

のや必要になりました。親の携帯電話が頼りでした。

消防の人か近く所をまわっていまじたが、僕は

不安と怖さでいっぱいぱぱいでした。

誰か家に残る外など、またく分からぬい状況の中、僕の家族は近くの姉の住む家に行きました。幸い大きな災害にはあわず、無事に済みましたか。本当に怖い体験でした。

後から聞いた話では、避難せずに自宅にいましたが、本當に怖い体験でした。

とどまつた人達もいるとのことでした。

しかし、もし川が氾らんしてたら、と最悪

な事を想像するとさう恐ろしさを感じました。

まいりました。

二のような体験から、地域の人達と声をか

け合つたり、一人暮らしひの高齢者の手助け

いつの間にか、毎日、何事も無く過ごしていまし

い、テレビなどのニュースも他人事のようにうにしま

たつてします。

情報の共有が必要なのだと強く感じました。

ですか、毎日、何事も無く過ごしてい

い、ハザードマップ

なのでもう一度地域のハザードマップ

難場所避難ルートを

れどして、家族が離ればな

おくことの大切さを行動に移しかりと確認したい

と思ひます。今年も毎日のようになります。
常より災害のニュースを耳にします。
恐ろしさを甘く見ずにつづります。
なぜ災害に備え、家族や友達とも一度話
命を守るために何をするべきか、もう一度自分から
し合いたいと思います。
度に降るのか理想的です。
然や私達の生活に大きな影響を与えるます。
雨も全く降らなければ、水不足とななり、
度に降るのか理想的です。
これが無理なの通じて、
最大限活用し、自然と上手に仕き合つていく
ここが大事だと思いました。